



Saison 2025-2026 COMMUNIQUÉ OFFICIEL N°1

2 Janvier 2026



Condamnation ferme de toutes les formes de discrimination

À la suite d'un évènement inacceptable survenu lors d'une récente rencontre de football organisée sous l'égide du District de Football de la Mayenne, et impliquant des propos et comportements contraires aux valeurs de notre sport, le District a souhaité réagir avec la plus grande clarté et la plus grande fermeté.

Le District de Football de la Mayenne, par la voix de son Président Pascal Perret, et avec l'ensemble des Élus du Comité de Direction, condamne avec la plus grande fermeté l'homophobie, la transphobie ainsi que toute forme de discrimination, de violence ou de propos haineux et racistes, quels qu'ils soient.

Le football est un sport d'inclusion, de respect et de partage, ouvert à toutes et tous, sans distinction d'orientation sexuelle, d'identité de genre, d'origine, de religion, de handicap ou de toute autre caractéristique personnelle. Aucun comportement discriminatoire n'a sa place sur nos terrains, dans nos tribunes, nos vestiaires ou nos instances.

Le District de Football de la Mayenne rappelle son attachement aux valeurs fondamentales du sport, portées par la Fédération Française de Football : le respect, la tolérance, la dignité et l'égalité. Ces valeurs doivent être défendues et incarnées par l'ensemble des acteurs du football mayennais : dirigeants, éducateurs, arbitres, bénévoles, joueuses, joueurs et supporters.

Le District se tient pleinement mobilisé pour prévenir, sensibiliser et sanctionner tout acte ou propos discriminatoire, et continuera à accompagner les clubs dans leurs actions éducatives et citoyennes.

Ensemble, faisons du football un espace sûr, respectueux et exemplaire, où chacune et chacun peut s'épanouir librement.

Pascal PERRET

Président du District de Football de la MAYENNE

Les Élus du Comité de Direction